

メキシコだより 9月号

川田 佑樹

¡Hola! こんにちは。私は第46期日墨戦略的グローバル・パートナーシップ研修計画を利用して2018年8月下旬からメキシコで約1年間勉強をする予定の川田佑樹と申します。今月より一か月ごとにメキシコの旬の情報、日本ではあまり知る機会がないようなメキシコの事や魅力を発信できたらと思います。最後まで目を通していただきメキシコを皆さんに知ってもらえると幸いです。

始まったメキシコ生活

今回の留学は現地の方の力を少し借りながら基本的には自力で住む部屋、滞在先探しを最初の一週間で行います。日本の大学では商学部に属しており、第二外国語でスペイン語はやっていました。しかし、ネイティブの方と話す機会はほとんどなかったため聞き取れないのは勿論のこと、わからない単語だらけでGoogle翻訳などを使って必死にコミュニケーションをとり無事に部屋を見つけることができました。

幸いにも家主の方がとても優しい方で、まだメキシコに慣れない自分を世界遺産に登録されている Xochimilco(ソチミルコ)へ連れて行ってくれました。かつて一帯



が湖だったメキシコシティはアステカ時代に干拓を行い、各地に chinampa(チナンパ)と呼ばれる人工の島を作り農作業をし、その島までは湖上を小型の船で移動して

いました。その時代の一部が残っているのがソチミルコです。

独立記念日

ご存知の方もいるかもしれませんがメキシコは約 300 年間スペインの植民地でした。1810 年 9 月 16 日に独立宣言をしたため 9 月 16 日はメキシコの独立記念日となっており、前日の 9 月 15 日の昼過ぎからメキシコ人は



ソカロのきれいなイルミネーション

大統領の ¡VIVA MEXICO! の宣言を聞くためにカラフルなイルミネーションで飾られたソカロ（中央広場）に集まります。また、ソカロに行かずに家でパーティを行う家庭も多いそうです。私は夜も遅いためソカロに行くのは危ないと家主に聞いていたので、近所で行われていた家主の知り合いの家で行われた食事会に参加しました。



まだまだ、これからいろいろな経験ができると思うので、また時間があればご確認ください。



それでは¡Hasta luego!

たまたま機会があり U19 日本代表の試合後にレッズの選手とパシヤリ AFC U-19 選手権頑張ってください。